

GEMEINWOHL-ÖKONOMIE IN DER PRAXIS: AUSTAUSCH UND INFOABEND MIT KARLSRUHER UNTERNEHMEN

Wie ist ein Wertewandel in der Wirtschaft möglich? Wie lässt er sich praktisch angehen?

Sehr geehrte Unternehmerinnen und Unternehmer,

Die Gemeinwohl-Ökonomie (GWÖ) ist ein alternatives Wirtschaftsmodell, in welchem nicht wie heute meistens die Profitmaximierung an erster Stelle steht, sondern der Erfolg eines Unternehmens über seinen Beitrag zum Gemeinwohl gemessen wird.

Wie das dazu entwickelte Werkzeug der [Gemeinwohlbilanzierung](#) funktioniert und welche Vorteile und Möglichkeiten es dabei im Unternehmen eröffnet, erfahren Sie am:

13. JULI 2016, 19 UHR

IM ZUKUNFTSRAUM, RINTHEIMERSTRASSE 46, 76131 KARLSRUHE

Dazu berichten unsere Referenten aus Ihrer Erfahrung in der Unternehmenspraxis mit der GWÖ-Bilanz:

HOSSEIN FAYAZPOUR
Geschäftsführer Vitale
Lunchbox gGmbH

DIANA STIER
1.Vorsitzende des Trägervereins
Tischlein Deck Dich e.V.

GWÖ-
Bilanz
von 2014

UWE TREIBER
Geschäftsführer Sonnendruck GmbH

JÖRG WITTIG
GWÖ-Unternehmensberater

Wenn Sie interessiert, mehr zu erfahren, mit uns in Kontakt zu treten und Sie Lust auf Austausch und Netzwerken mit anderen gemeinwohlorientierten Karlsruher Unternehmen haben, freuen wir uns Sie am 13.Juli zu begrüßen. Die Teilnahme ist kostenfrei (Spenden erbeten), für eine bessere Planbarkeit des Abends bitten wir um Anmeldung unter karlsruhe-unternehmen@gemeinwohl-oekonomie.org.

Diese Veranstaltung findet in Kooperation mit einem Projektseminar der Karlsruher Schule der Nachhaltigkeit zur Gemeinwohl-Ökonomie statt.

Mit herzlichen Grüßen im Namen der GWÖ-Karlsruhe
Hauke Wagner, Jana Späthe, Hendrik Schäfer, Raphael Gruseck

Es gibt insgesamt bereits ein paar hundert Unternehmen, welche die Gemeinwohlbilanz erstellt haben - um einen kleinen Eindruck der Begeisterung zu erhalten, welche mit ihr und der damit verbundenen Idee einhergehen, hören wir Antje von Dewitz, CEO bei Vaude: